

WARTA

Personel Polsek Panjalu Datangi TKP Bencana Tanah Longsor dan Gotong Royong Bareng Warga

Ciamis - CIAMIS.WARTA.CO.ID

Jan 13, 2025 - 15:37



CIAMIS ~ Personel Polsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi lokasi bencana alam tanah longsor di Desa Sindanglaya. Tepatnya berada di Dusun Sindangkalangan RT 09 RW 03 Blok

Babakan Sukamulya Desa Sindanglaya, Kecamatan Sukamantri, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat.

Peristiwa bencana alam tanah longsor ini terjadi sekitar pukul 16.00 WIB. Dimana itu terjadi akibat intensitas hujan yang tinggi sehingga TPT dan bagian dapur warga menimpa rumah warga lainnya.

Saat itu, anggota Polsek Panjalu Polres Ciamis langsung mendatangi lokasi kejadian. Dimana anggota hadir bagian dari respon atas informasi yang diberikan oleh masyarakat terhadap peristiwa bencana alam longsor yang menimbulkan kerusakan pada bagian rumah dan mengancam dua rumah warga disekitarnya.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Panjalu AKP Yaya Koswara mengatakan, kehadiran anggota dilapangan sebagai bentuk respon kesiapsiagaan bencana Polri dalam penanganan bencana alam longsor. Tak hanya itu juga bagian dari upaya Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat.

"Ini bagian dari pada upaya Polri dalam penanganan kebencanaan. Anggota hari ini juga hadir untuk bersama sama warga bergotong royong membersihkan material longsor. Besar harapan Polri kedepan semakin dicintai masyarakat," kata AKP Yaya Koswara dalam keterangan resminya, Senin (13/1/2025).

Kapolsek Panjalu Polres Ciamis Polda Jabar mengatakan, kejadian bencana alam longsor ini terjadi pada Minggu siang. Peristiwa ini terjadi akibat dari intensitas curah hujan yang cukup tinggi melanda wilayah Kecamatan Sukamantri Kabupaten Ciamis.

"Peristiwa ini mengkaibatkan TPT dan dapur rumah Bapak Oyo ambruk menimpa rumah Bapak Mulyadi. Untuk kerugian materiil sampai saat ini sedang ditaksir dan beruntung tidak sampai menimbulkan korban jiwa," kata AKP Yaya Koswara.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.